



LUPP + PARTNER

LUPP + PARTNER ADVISED
ROADSURFER GMBH ON
THE INVESTMENT BY
RAIFFEISEN INVEST AND
EXISTING SHAREHOLDERS

MÜNCHEN, 02. DEZEMBER 2022

LUPP + PARTNER BERÄT ROADSURFER GMBH BEI DER INVESTITION VON RAIFFEISEN INVEST UND BESTANDSGESELLSCHAFTERN

Lupp + Partner hat den europäischen Marktführer im Outdoor-Travel-Bereich roadsurfer bei einer Investitionsvereinbarung mit von Raiffeisen INVEST verwalteten Fonds sowie bei einer Finanzierungsrunde mit den Bestandsgesellschaftern von roadsurfer beraten. Die kombinierte Investition von mehr als EUR 21 Mio. unterstützt roadsurfer im Rahmen der laufenden Planung und auf roadsurfer's Wachstumspfad für 2023 und darüber hinaus.

roadsurfer bietet nachhaltige Reiseerlebnisse abseits der ausgetretenen Pfade durch die Vermietung und den Verkauf von hochmodernen und stilvollen Campervans in mittlerweile zwölf europäischen Ländern und in Kalifornien. Nach dem Erfolg der letzten Jahre, verfolgt das Unternehmen weitere Expansionspläne – insbesondere in Europa, aber auch in den USA.

Die rechtlich selbständig agierenden Fonds der Raiffeisen Invest Gruppe sind die führenden Private-Equity-Partner in Österreich. Das Unternehmen investiert in Form von Eigen- und Mezzaninkapital und ist spezialisiert auf die Strukturierung und

MUNICH, 02 DECEMBER 2022

LUPP + PARTNER ADVISED ROADSURFER GMBH ON THE INVESTMENT BY RAIFFEISEN INVEST AND EXISTING SHAREHOLDERS

Lupp + Partner advised the leading European outdoor travel expert roadsurfer on an investment agreement with funds managed by Raiffeisen INVEST as well as a financing round with roadsurfer's existing shareholders. The combined investment of more than EUR 21m will support roadsurfer's continuous plans and growth path 2023 and beyond.

roadsurfer provides sustainable travel experiences off the beaten tracks by renting out and selling state of the art, stylish campervans in now twelve European countries as well as California. After its success in the past years, the company is planning for further expansion – especially in Europe, but also in the United States.

Raiffeisen Invest is an investment arm of the Austrian Raiffeisen Bank Group and is one of Austria's leading private equity funds. The firm invests in the form of equity and mezzanine capital and specializes in the structuring and flexible financing of growth

Finanzierung von Wachstumschancen, Fusionen und Erwerbe, Management-Buy-outs und Carve-outs.

Die Investitionszusagen der Bestandsgesellschafter von roadsurfer stammen von den Gründern, großen Venture Capital Investoren wie HV Capital, 10x und Heartcore Capital sowie etablierten Angel Investoren.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

opportunities, mergers, and acquisitions, management buy-outs and carve-outs.

The investment commitments of existing shareholders of roadsurfer were made from the Founders, major venture capital investors such as HV Capital, 10x and Heartcore Capital as well as seasoned angel investors.

Lupp + Partner is a transaction law firm with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin.